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UN ESTUDIO DEL SEXTO SELLO PTE. 9  
(Preguntas y Respuestas) 

MIÉRCOLES, 15 DE JUNIO DEL 1988  

COCOYEA, TRINIDAD 

HNO. VIN A. DAYAL 
 
 
[# 573 El Ángel con las Alas Extendidas hacia Atrás - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

...el Velo Interior, 
Para revelarse a Sí Mismo de manera más 
privada.  

Aquí estamos en perfecto paso, 
en las promesas de Dios. 
Oh, ese Ángel con las alas extendidas 
hacia atrás, 
Él es El que más significa. 

1 Amén. ¿Inclinaremos nuestros rostros y cerramos 

los ojos para una oración? Centremos nuestros 

corazones en Él. Nos hemos reunido esta noche en Su 
Nombre, y Él prometió que donde están dos o tres 

congregados en Su Nombre, allí está en medio de ellos. 

2 Nuestro canto y adoración son un sacrificio que Le 
presentamos esta noche, algo que Él ama; algo que Él 

viene esperando, que cuando Él venga en nuestro 

medio Lo adoremos. Quizás no entendemos 
completamente, pero Él sabe completamente lo que ha 

hecho por nosotros. Dependemos de Él para que nos lo 

revele y así sepamos cómo adorarlo, podamos saber 
cómo apreciarlo; para que sepamos cómo responder a 

Él. 

3 Si una esposa no sabe cómo responder a su propio 
esposo, su relación sería una relación muy difícil; sería 

una cosa muy monótona, sería una cosa formal, sería 

algo rutinario. Pero si hay un amor en su corazón que 
cada vez que ella lo vea, lo que él significa para ella, 

siempre habrá algo que la motivará a querer expresarle 
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ese amor. Creo que podemos multiplicar eso por unos 
pocos miles de millones y millones de millones, y 

tendríamos una pequeña idea de cómo debería ser 

cuando nos reunimos en Su Presencia. 

4 Nuestro misericordioso Padre Celestial, al 

postrarnos en Tu Presencia esta noche, Señor, solo 

queremos pedir que nos perdones por nuestros 
pecados y nuestras faltas, nuestros errores, nuestros 

fracasos. ¿Quién de nosotros, Señor, puede entrar en 

Tu Presencia pensando, Señor, que podemos 
acercarnos por nuestra propia justicia; pensando que 

no necesitamos confesar nuestra indignidad? 

5 Señor, reconocemos, ahora mismo, que 
necesitamos la misma Sangre de Jesucristo, para que 

santifiques nuestros corazones y mentes, y Señor, Tu 

Espíritu Santo simplemente se nos acercará. No habría 
nada entre nuestra alma y nuestro Salvador; Señor, 

podríamos sentir ese Espíritu Santo moviéndose 

directo en nuestros corazones al estar en Tu Presencia 
y, Señor, podríamos hallar en nuestros corazones esa 

revelación Divina, ese propósito por el cual estamos 

reunidos aquí; la formalidad no podrá entrar entre 

nosotros, no podrá paralizar lo que hemos venido a 
hacer aquí esta noche, no nos impediría entrar en esa 

comunión Divina que tanto deseamos. 

6 Señor, para saber que podríamos tener esta 

oportunidad en este momento, ¿por qué la pasaríamos 

por alto, Señor, y volveríamos a casa todavía faltos, 

todavía necesitados? Cuando salimos de casa, nos 
preparamos, esperamos con ansias este momento 

durante todo el día, que podríamos venir y reunirnos 

así, sabiendo que por la promesa divina Tú prometiste 

reunirte con nosotros. 

7 Y oro, querido Dios, que encuentres nuestros 

corazones en la condición correcta, que encuentres 
nuestros espíritus en la actitud correcta, que 
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encuentres el tipo correcto de fe en nuestras almas 
mientras nos miras esta noche, Señor. Y, Señor, Te 

animaría a acercarte a nosotros, Señor, para hablar a 

nuestros corazones, para que puedas encontrar la fe y 
la expectativa, Señor, dentro de nosotros. Cómo 

disfrutas entrar en una atmósfera como esa. 

8 Padre Celestial, háblanos esta noche. Una Palabra 
de Tu boca, Señor, valdría la pena para que vengamos 

y nos reunamos aquí. El hombre podría ponerse de pie 

y decir tanto, y todo caería al suelo, y todo sería en 
vano, y simplemente cansaremos nuestras mentes y 

nos cansaremos, Señor. Pero una Palabra del gran, 

omnisciente y omnipotente Espíritu Santo, el Líder y el 

Guía, que nos ha llamado a salir de las tinieblas, que 
nos ha guiado a lo largo de estos años, oh Dios, que 

incluso nos ha traído a la casa de Dios en nuestras 

mentes rectas, para que podamos estar reunidos aquí 
esta noche, Señor, para que Tú puedas hablarnos una 

Palabra a tiempo – algo, querido Dios, que nos revele 

más Tu Amor; algo que nos muestre nuestra 
indignidad, aun un poco más, Señor, que seremos 

capaces de despojarnos de todo peso y del pecado que 

nos asedia. 

9 Las cosas a nuestro ver, en nuestra propia 

autoestima que valoramos y parece tan digno, que al 

ver eso, Señor, a través de los ojos de Tu preciosa 
Sangre, de Tu Palabra, Señor, sería tan indigno, sería 

tan inmundo que lo dejaríamos a un lado, Señor, y 

vendríamos en humildad, y vendríamos en desnudez, y 

vendríamos con sencillez ante Ti. 

10 Oh Dios, que puedas ver un corazón humilde, un 

espíritu humillado y contrito, que puedas venir y 
plantar Tu Palabra tan profundo dentro nuestro, que 

pueda producir una fe de sustancia real, una fe que 

podría agradarte en esta Hora, una fe que podría creer 
en cada Palabra, Señor, que podría mantenerse fiel a 

cada Palabra sin importar las circunstancias, sin 
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importar las situaciones; sosteniendo la Mano 

inmutable. 

11 Oro para que Te encuentres con nosotros esta 

noche, Padre. Oro para que cada uno de nosotros 
oigamos a Tu Santo Espíritu hablar a nuestros 

corazones. Oro, amado Dios, para que la fe venga por 

el oír y oír Tu Palabra. Señor, no solo eso, sino esas 
cosas que faltan en nuestras vidas, esas cosas que 

necesitan ser desarrolladas, Señor, esas cosas que 

necesitamos que Tu Espíritu empolle, Señor, solo 
Vienes y las empollas en nuestras vidas, que 

pudiéramos ver esa imagen genuina de nuestro Señor 

Jesucristo surgiendo; podríamos ver Tu justicia siendo 

revelada de fe en fe y nuestra justicia propia 
menguando, oh Dios, hasta que ya no exista, Señor. 

Todo sería Jesús: nuestro caminar, nuestro hablar, 

nuestro pensar, nuestro actuar, todo sería un reflejo 
de Ti. Como dice un compositor: “Deja que nuestras 
vidas sean una imagen de Ti, una carta escrita por Tu 
mano para que el mundo vea, lea, sienta y sepa que Tú 
vives y te mueves dentro de nosotros”. Oh Dios, 

concédelo esta noche. 

12 Oramos y pedimos estas cosas, Padre. Nos 
encomendamos ahora en Tus manos. Guíanos y 

dirígenos de acuerdo a Tu perfecta voluntad y 

háblanos de las Cosas que necesitamos, porque Te lo 
pedimos en el precioso Nombre de Jesús y por Tu 

causa. Amén. 

13 Dios les bendiga. Pueden sentarse. Saludamos a 
todos esta noche en el precioso Nombre del Señor 

Jesucristo. 

14 Prometimos hablar un poco esta noche para 
recapitular un poco sobre El Sexto Sello [1963-0323 -Ed.]. 

Saben, la semana pasada estaba hablando y ni 

siquiera estaba pensando que había unas Preguntas y 
Respuestas [1963- 0324M - Preguntas y Respuestas Sobre Los Sellos -Ed.] 
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entre el Sexto y el Séptimo Sello. Y hay muchas cosas 
importantes que pertenecen al Sexto Sello en las 

Preguntas y Respuestas, así que quería reproducir una 

porción de eso esta noche. Y vamos a entrar directo en 

ella para poder pasar por esa porción rápidamente. 
Luego hablaremos un poco después de eso, y sólo 

tratar de recapitular, así que la próxima semana 

cuando nos reunamos, podemos terminar eso e ir 

directamente al Séptimo Sello [1963-0324E -Ed.] 

15 Quiero que me recuerden en sus oraciones de una 
manera especial. He estado en oración y en los 

estudios en cuanto a una pequeña serie de mensajes 

que me gustaría predicar. Y solo estoy esperando ante 

el Señor que Él lo abra y lo haga real, más real en mi 
corazón, que pueda predicar con la inspiración, que 

pueda ayudarnos en este tiempo y realmente 

colocarnos, porque más y más me doy cuenta de que 
tantos de nosotros, no sabemos lo que estamos 

buscando. Parece que realmente no podemos precisar 

qué es lo que estamos buscando; qué es lo que 
realmente estamos esperando, y debido a eso, mucha 

de nuestra energía es canalizada en lugares, que la 

gente está buscando cosas en sus vidas que Dios 
nunca tratará con ellos, y traen tal tensión a sus 

propias vidas. 

16 Si Dios nos ayuda, podríamos hallar nuestro lugar 
y la humildad para aceptar nuestro lugar, y saber lo 

que Dios quiere hacer a través nuestro. Porque ahí es 

donde viene el problema muchas veces: cuando no 
sabemos lo que Dios quiere hacer a través de nosotros. 

Leemos la Palabra y oímos cosas y queremos hacer 

cosas, pero necesitamos saber lo que Dios quiere hacer 

a través de nosotros. 

17 Si solo tienes que dar un vaso de agua fría a alguien, 

quieres darla con gracia en su corazón, quieres darla con 
buena voluntad y alegría y con agradecimiento, y quieres 

regocijarte que Dios puede usarte. Como dijo David: “Si 
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tan sólo yo estuviera a la puerta [como alfombrilla] de la 

Casa de Jehová” [Sal.84:10 -Ed.]. 

18 Pienso que muchas veces nuestras mentes se 

inflan con mucho Pentecostalismo, y buscamos 
grandes avivamientos y grandes cosas en nuestras 

vidas y estas cosas, y la Palabra no prometió eso. Hay 

un avivamiento, pero si no puedes ver el avivamiento, 
si no sabes que tú eres el avivamiento; si no sabes que 

tu vida está siendo revivida, nos vamos a encontrar 

bajo una tensión. Y eso es lo que he estado tratando de 
predicar para quitarle eso a la gente y dejarnos saber 

exactamente–si eres sólo una pequeña rueda... Como 

dijo el Hno. Branham, “Todos nosotros juntos en 

armonía somos el Cuerpo de Cristo”. Y la promesa es 
para la Novia, para la Iglesia, pero tú por ti mismo no 

eres la Novia. 

19 Es por eso que encuentras muchas personas, 

sabes, a veces una persona está orando allí, y ellos se 

sienten decepcionados: “No veo nada en mi vida. No 
estoy viendo nada en mi vida”. Y todo está allí en su 

vida para asegurarles y vindicar que son un miembro 

de la Novia, y animarlos, y fortalecerlos, y motivarlos a 

seguir adelante. Es porque ellos están buscando otra 
clase de vindicación. Y esto muestra que no somos lo 

suficientemente simples de mente. 

20 Cuando lees el Libro de los Hechos, cada milagro 

que ves, no ves a ninguna hermana haciendo nada; no 

ves a ningún hermano pequeño haciendo nada. Ves a 

Pedro, uno de los apóstoles, Santiago o Juan, 
apóstoles de Jesucristo; ves a Pablo, un Profeta-

Mensajero de la Edad… 

21 Vuelves al Antiguo Testamento, ves a la pequeña 

viuda, la mujer Sunamita, ella pudo dar algo a Elías, 

un poco de hospitalidad. Ves a la viuda con la comida, 

ella podía tener fe. Su fe era simplemente compartir lo 
que tenía: auto-sacrificio. Ves a Elías, un profeta para 
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la Edad, hablando cosas. 

22 Creo que muchas veces, cuando se predica la 

Palabra, nos ponemos a buscar algo y no sabemos lo 

que estamos buscando. Estamos allí y la gente está 
orando, “Señor, quiero ver esto en mi vida. Quiero ver 

esto en mi vida”. La mitad de las veces su oración es 

en vano. La mitad de las veces su mente está siendo 
puesta en el canal equivocado. Y por eso, tenemos un 

concepto equivocado de lo que estamos buscando. 

23 Lees el Libro de los Hechos y dices: “Señor, quiero 
ver el Libro de los Hechos. Hoy no puedo ver el Libro 

de los Hechos”. El Libro de los Hechos son hechos de 

más de treinta años y son iglesias en casi todo un 
continente. Eso son experiencias que sucedieron a lo 

largo de treinta años, en todo un continente, en tantos 

países diferentes, tantas diferentes iglesias locales, y 
que fueron hechos por apóstoles y profetas en esa 

Edad. 

24 Entonces tú le das... y hay alguna pobre hermanita 
que está buscando ver el Libro de los Hechos en su 

vida y no está viendo el Libro de los Hechos y la pones 

bajo una tensión, carnalidad. Yo no enseño eso. No 

creo en eso ni estamos buscando eso. 

25 Tenemos que saber lo que estamos buscando. 

Tenemos que saber qué esperamos. Tenemos que 
saber en qué estamos entrando, ¿ves?, porque si no 

tenemos una visión de ello, vamos a estar allí, se 

supone que algo va a suceder pronto, y lo que tenemos 
en nuestras mentes será una manifestación. Alguien 

empezará a hablar en lenguas en la iglesia. Alguien 

puede empezar a hacer algo. Alguien tal vez resucitará 
una persona muerta. No estamos buscando eso. Si 

Dios hace esas cosas en soberanía, alabado sea Dios, 

pero no estamos buscando eso. 

26 Estamos buscando ser transformados. Estamos 

buscando llegar a una rendición completa. Esto es lo 
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que estás buscando. Porque esta es la terminación del 
ministerio de Jesucristo. Cuando El vino al final de Su 

Ministerio... No estamos tratando de revivir un Primer 

Jalón, ni un Segundo Jalón. No vamos a tener un 
avivamiento de sanidad. Eso fue para atraer la 

atención de la gente. No vamos a reunir al mundo para 

ver eso. Al final de Su Ministerio, Él fue atado. Él se 

vio más derrotado que todo el ministerio. 

27 La gente hoy mira a la Novia y encuentra que se 

ven derrotados, y no están viendo nada que sucede, y 
entonces se desaniman, y comienzan tal vez a tratar de 

encontrar cada pequeña falla que puedan, para 

justificar, tal vez es por eso que nada está sucediendo, 

porque ellos no saben. Dime lo que Él hizo desde el 
pretorio hasta la Resurrección. Dime lo que Él hizo que 

el mundo podría haber visto. El mundo estaba 

tratando de sacar una manifestación de Él, pero Él no 

tenía ninguna para darles. 

28 Sepamos lo que buscamos por la gracia de Dios. 
En tu vida sencilla, tu pequeña vida diaria, se coloca 

ahí con propósito y lo que tienes que hacer… Es por 

eso que a veces una madre o una esposa en su hogar 

no puede ni siquiera estar sujeta a su propio marido; o 
no puede cuidar de sus propios hijos porque está 

tratando de orar para ver el Libro de los Hechos en su 

vida, cuando el Libro de los Hechos en su vida es ser 
una verdadera madre para sus hijos. Deje que tus 

hijos te llamen bienaventurada. Que tu marido pueda 

pararse allí con honor, sin agua en la sangre, viendo a 

una esposa fiel; que esté alegre y feliz de volver a casa. 

¡Este es el Libro de los Hechos! 

29 ¿Qué viste hacer a María, la que dio a luz a Jesús, 

en el Libro de los Hechos? ¿Qué viste hacer a Marta y 
a María Magdalena en el Libro de los Hechos? ¿Qué 

viste hacer a Lázaro y a ellas en el Libro de los 

Hechos? ¿Qué viste hacer al ciego Bartimeo y a Zaqueo 

en el Libro de los Hechos? 



Un Estudio del Sexto Sello Pte. 9 (Preguntas y Respuestas)                                1988-0615 

9 

30 No todos son un Pablo. No todos son un Pedro. Y 
no debemos empujarte a cosas que ni aún se 

prometen. Si no sabes lo que estás buscando, vas a 

estar agarrando las cosas por el aire. Así que estarás 
insatisfecho con tu vida porque estás esperando algo 

con el cual Dios no está lidiando contigo. 

31 Recuerda, esto es un Cuerpo y cuando un miembro 
hace algo en el Cuerpo, todo el Cuerpo lo hace; se 

identifica con eso. Así es como se hace. Por eso, si no 

puedes alégrate cuando Dios está haciendo algo... ¡No 
es que todos intenten hacer eso! Y esa es la carnalidad 

en esta iglesia. 

32 A veces predicas ciertas cosas, o haces algo, todos 
quieren empezar a hacer eso. Todos no tienen que 

hacer eso porque para hacer eso, Dios tiene que darte 

esa revelación para empezar. Y si Dios no te dio esa 
revelación para empezar, entonces no tienes que 

hacerlo. Todo lo que tienes que hacer es creerlo. 

Porque recuerda, Obras Es La Fe Expresada. Las obras 

no están produciendo la promesa. 

33 Las obras de Abraham no estaban trayendo al bebé 

porque no él no podía traer al bebé. Dios produjo al 
bebé. Las obras de Noé no traían la lluvia; Dios 

produjo la lluvia. Esa es la promesa. Sus obras 

estaban actuando sobre lo que Dios dijo y prepararse. 

Construir la cuna y comprar los botines fueron las 

obras. 

34 Si no sabes que tienes las obras y estás haciendo 
las obras, tratarías de producir la promesa. Pero no 

puedes producir la promesa. Abraham creía que Dios 

era capaz de realizar lo que Dios había hablado. Y a 

menos que sepamos lo que estamos buscando, a 
menos que sepamos cuáles obras son, qué es la fe, 

cuál es la promesa y estas cosas, vamos a estar 

agarrando aquí y agarrando aquí, y agarrando aquí, y 

tomando aquí, y estas cosas. 
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35 Por eso, ves, mientras caminamos en línea con la 
Palabra, sólo sigues la Palabra. Eso es todo. Sólo sigue 

la Palabra. Déjame decirte que esta Palabra viene de 

Dios. Esta Palabra no viene de ninguna otra fuente, y 
todo lo que necesitas hacer es simplemente caminar. 

Tan solo necesitas caminar; sólo camina detrás de 

Ella. Porque la fuente de donde viene esta Palabra, es 

Ahí a donde volverá. Amén. ¿Ves? Y sigue caminando 

en esa Palabra, y miras y ves. 

36 Si intentas producir la promesa, vas... No tenemos 
que producir – esa no es la evidencia de que su fe ha 

sido... La evidencia suya como creyente es recibir la 

Palabra, no producirla; ¡recibirla! Cuando La recibes, 

entonces se muestra... Esa es una cita del Profeta. Esa 
es una cita directa. Como un hermano decía, “Esa es 

una cita directa”. 

37 No tienes que producirlo porque no puedes 

producirlo. ¿Crees que la tierra produce algo? El poder 

transformador está en la semilla. Podrías plantar una 
semilla muerta en tierra buena, no traerá nada. El 

poder para transformar y reproducir la vida está 

dentro de la semilla. 

38 Por eso, aquí estamos justo en el momento en que 

el Espíritu Santo va cumplir todo lo que Él prometió. 

Puede que no sea glorioso en tus ojos, si no tienes una 
verdadera revelación. Porque viéndolo – si tu concepto 

es que vaciarás el hospital... Como dijo el Profeta, dijo, 

“Cuando Jesús vino, pasó por el estanque de Betesda y 

sanó a un hombre y continuó”. 

39 Ahora, si tu concepto es vaciar los hospitales, 

entonces te decepcionaras y pensarás que nada está 
pasando. Pero antes de que sepas buscar algo, tienes 

que saber que la Palabra prometió eso; no es lo que 

estás dibujando en tu mente. Tienes que saber que la 

Palabra dice eso y cuando la Palabra dice eso, la 
Palabra no dijo eso para la congregación Barataria; la 
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Palabra decía eso para una Novia de todo el mundo. 

40 Así que, aunque no ves una cierta parte de ella 

aquí y ocurre en otra parte de la Novia en el mundo, en 

los ojos de Dios, ¡Dios ha cumplido Su Palabra! Porque 
podrías meterte en una especie de canal, y estás 

buscando ciertas cosas aquí, y si no sucedió, entonces 

estás tratando de bombear, y sacarlo, y empujarlo, y... 

No va a venir porque no puedes ser lo que no eres. 

41 Cuando dejas el vientre de tu madre y vienes a este 

mundo, no hay nada que agregarte. Vas a descubrir en 
tu viaje terrenal cuál es la voluntad de Dios para tu 

vida, y caerás en eso. Y tú irás a la tumba después y a 

la recompensa Eterna. No vas a recibir nada más. Y a 
menos que te des cuenta, y aprendas a aceptar eso, y 

sólo ser agradecido que vas a caminar en la misma 

Nueva Jerusalén con Pedro, y Pablo, y Santiago, y 
Juan, y el Hno. Branham, y los demás; estás 

caminando en la misma Nueva Jerusalén con todos 

ellos, sólo por lo que hiciste. No tienes que dar la 
vuelta al mundo, no tienes que ayunar durante 

cuarenta días; no tienes que hacer ninguna de esas 

cosas. Y eso es lo que te hace grande a los ojos de 

Dios. 

42 Cuando estás en reposo, y sabes lo que se supone 

que debes hacer, puedes concentrarte en lo que estás 
supuesto a hacer. Cuando no sabes lo que se supone 

que debes hacer, estás tratando de tirar de diez y doce 

cosas diferentes; estás tratando de hacer todo a la vez, 

y no puedes concentrarte en nada. Al mirar hacia 
atrás en tu vida, no hay evidencia, no tienes 

testimonio y estás más frustrado que cualquier otra 

cosa. 

43 Si solo tienes que ser una chica decente, que entra 

en la casa de Dios, que vive una vida limpia, ese 

testimonio condenará a millones de en esta generación 
que se profanaron a sí mismas, que se fueron al 
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mundo. te conviertes en una voz para toda esta 
generación, siendo capaz de vivir con los mismos 

placeres, y las mismas vanidades del mundo y todo lo 

demás y permanecer fiel a la Palabra así y creer la 

Palabra. ¡Exactamente correcto! 

44 Aquí es donde la muerte no está sólo en lo que 

puedes ver en tu propio ser. La verdadera muerte es tu 
concepto. Y la Vida real es cuando realmente concibes 

la Verdad. Porque si no has concebido la Verdad, no 

tienes Vida porque la Vida está en la Verdad. Y cuando 
recibes la Verdad y eres concebido de la Verdad, 

entonces tienes Vida. Y qué habilidad vas a tener para 

vivir, será determinada por la vida en lo que recibas. 

45 Por eso en cada Edad, había una Palabra para la 

Edad y Dios ya sabía qué condiciones, y qué tipo de 

prueba, y qué tipo de movida iba a hacer el Diablo en 
esa Edad. Entonces, Él envió esa Palabra con todo 

para enfrentar todas las condiciones de esa Edad. 

46 Que Dios nos ayude pues es demasiado tarde para 
la confusión. Es demasiado tarde para adivinar. No es 

una hora para adivinar. La Palabra ha sido vindicada. 

La Palabra ha sido enviada, “ASÍ DICE EL SEÑOR”, en 
esta iglesia aquí. No hay nadie que pueda quejarse de 

esa Palabra. Esa Palabra ha salido tan brillante como 

cualquier otra cosa; ha salido aquí mismo y ha sido 

establecido bien claro desde la Biblia. 

47 Como el Hno. Simon [Hno. John Simon –Ed.] me contaba 

la semana pasada allí sobre la Escritura y cómo se 
abrió tan claramente aquí en el Mensaje en la cinta. 

Dije: “Hno. Simon”, dije, “cuando esta iglesia comenzó 

en la calle Fran, la Escritura era San Lucas 24:45 – 
Entonces les abrió el entendimiento a las Escrituras”. 

Dije: “Siempre tendrán que ser las Escrituras. Siempre 

serán las Escrituras. Siempre será un denvolver de las 

Escrituras. No será otra cosa, porque esa es la 
Semiente que lo inició. Será la Biblia”. ¿Ven? Por eso, 
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tengan claro en sus corazones dónde estamos 

centrados. 

48 Confío y creo que Dios nos va a ayudar; nos 

ayudará a encontrar nuestro lugar. El pueblo necesita 
saber cuál es su lugar porque no puedes tener una fe 

real hasta que sepas posicionalmente lo que eres. Ir a 

la iglesia es bastante bueno; eso es parte de ello. 
Escuchar la Palabra es bastante bueno; eso es parte 

de ello. Leer la Palabra es bastante bueno, pero para 

estar realmente en la voluntad de Dios, para servir, 

para tener un servicio aceptable… ¿Ven? 

49 Es posible que algunos de ustedes ni siquiera 

tengan mucho contacto con el mundo, las vidas que 
viven, porque Dios los tiene en un entorno… No tienen 

que estar en contacto con el mundo para conocer a 

Dios. Tienen que estar lejos del mundo para realmente 

oír de Dios. 

50 Dios puso a muchos, y muchas de ustedes que son 

esposas y hermanas en sus hogares y estas cosas, no 
están en contacto con el mundo, y Dios las tiene allí 

para que puedan estar en la Presencia de Dios y Dios 

pueda revelárseles. Estoy seguro de que Dios nunca le 
dijo a una de ustedes que visiten y levanten a alguien 

en el hospital o que hiciera esto o aquello o cualquier 

cosa. Porque cualquiera revelación que recibas, al 
igual que David, tienes que llevarla al Absoluto. No se 

trata solo de recibir revelación; es conocer el orden de 

Dios. ¿Ven? Y muchas veces fallamos en hacer estas 

cosas. 

51 Esta es la Hora en la que la Iglesia debe crecer. Si 

la Iglesia no ha crecido y los creyentes no han 
madurado en esta Hora, no hay otra Hora para 

hacerlo. Porque lo que te madurará, no es tanto solo la 

Hora, sino la Luz del Hijo [Sol espiritual] en toda su 

fuerza. Cuando la plenitud de esa Palabra surge, y se 
sientan bajo esa Palabra y La reciben en sus 
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corazones, les dará todo lo que necesitan saber para 

su vida. 

52 Es posible que luego tengas una batalla personal 

sobre si la Palabra va a tener preeminencia en tu vida, 
o si quieres morir a eso, o si va a abandonar tu 

concepto, o si vas a hacer esto, o si vas a tomar esa 

Palabra. Esa es tu batalla personal que tienes que 
resolver. Eso estará determinado por tu amor por Dios, 

y tu amor por la Verdad, y tu reconocimiento del 

Espíritu Santo en operación. 

53 Cuando Dios entrega Su Palabra, y se las envía, al 

venir a la Iglesia, y ustedes, como Iglesia, La están 

recibiendo, y esa Palabra sale aquí, entonces quedan 
obligados a Dios después, por lo que hacen con Ella. 

Puede que no sea fácil recibirla así pues es posible que 

ya tengas otros planes, es posible que ya tengas una 
forma establecida de pensar. Tienes una forma 

determinada de hacer las cosas y puedes reconocer, 

puede que necesite reajustes en tu vida. Puede que 
tengas que cambiar cosas en tu vida. Puede que 

tengas que privarte. Puede que tengas que humillarte. 

Bueno, si no puedes hacerlo, solo mostrarás tu real 

naturaleza. Pero si eres parte de la Palabra… El 
pecado conectará con el pecado y la Vida conectará 

con la Vida. ¡Exacto! ¿Ven? Porque esa Palabra, al 

salir, sale para hallar un vientre donde podría caer. 

¿Ven? 

54 Es un tiempo ahora, creo que a menos que 

tengamos una comprensión clara de lo que buscamos, 
(cuando decimos que estamos esperando la promesa, 

qué queremos decir; cuando hablamos de esperar 

obras y que la Novia hará ciertas obras, qué queremos 
decir) podríamos estar bajo mucha confusión mental y 

bajo mucha tensión, y podríamos poner mucha energía 

para hacer muchas cosas, que Dios ni siquiera llamó a 
la mitad de ustedes para hacer. Y ahí es donde el 

problema viene. Y la imitación es muerte. ¿Ven? La 
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imitación es muerte. 

55 Por eso, solo oras en tu corazón: “Señor, ayúdame, 

aunque sea una cosa sencilla”. Ven, porque la 

ambición siempre hará que una persona tenga más 
alto concepto de sí misma que el que debe tener [Ro.12:3 

–Ed.]. Ambición – solo ambición en el corazón de una 

persona, quieres ser lo que Dios no quiere que seas. El 
contentamiento puede ayudar a que una persona se 

humille muy rápido a la voluntad de Dios. ¿Ven? 

56 Saliendo allí, todo este Tercer Jalón, y las obras 
mayores, y la Novia, déjenme decirles algo, el mundo 

ni siquiera verá esas cosas. Si lo ven (ya están tan 

ciegos y la oscuridad sobre ellos), aún no lo creerán. 
Porque el Rapto tomará lugar y nadie lo sabrá. Y las 

vírgenes insensatas se encontrarán en la tribulación 

diciendo: “¿No debía haber un Rapto?” 

57 ¿Qué esperas ver? Cuando esperamos algo, si 

sucedió una vez—como Hno. Branham dijo: “Dios 

puede tener a alguien que hable en lenguas una vez en 
su vida y nunca hablará otra vez”. ¿Qué pasa? ¿Te 

sentirás bien si puedes hablar todos los días? Eso es 

solo para complacer a tu propia carne. Eso no es para 

servir al propósito de Dios. ¿Ven? 

58 Por eso, si no sabemos lo que realmente queremos 

o lo que Dios realmente prometió, o lo que realmente 
está tratando de cumplir en tu corazón en este 

momento, no sabrás cómo ceder y rendirte a Dios. Si 

Dios puede mostrarte, Él está tan decidido a hacerlo, 
está haciendo todo lo posible para hacerlo, no hay 

ningún obstáculo que Lo haga retroceder, es 

persistente para hacerlo, lo hace fácil. 

59 Cuando ves que un Cristiano tiene que pelear y 

está bajo presión, y quiere hacer esto, y sabes… 

Entonces muchos de ellos están viviendo vidas reales 
(¿qué debo decir?) vidas honorables, pero sienten que 

realmente no están haciendo nada, o no pueden ver a 
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Dios en sus vidas. Sabes lo que quieren decir. Sabes lo 
que quieren decir, para poder decir que están viendo a 

Dios. ¿Ven? Sabes lo que quieren ver. Y lo que quieren 

ver no se les promete realmente. 

60 ¿Hablan todos lenguas? ¿Hacen todos milagros? 

¿Todos hacen estas cosas? ¿Piensan que cuando Él 

dijo: “Estas señales seguirán a los que creen”, se 
refería a todos? ¡No! El Cuerpo – siempre seguirá al 

Cuerpo. Siempre seguirá dondequiera que se predique 

la Palabra. ¿Ven? ¿Cuándo fue la última vez que cayó 
un muerto entre nosotros? Pero mucha gente quiere 

ver a un muerto resucitar. Bueno, ¿cómo resucitará 

Dios a una persona muerta si una persona no cae 

muerta entre nosotros? ¿Cuándo fue la última vez que 

cayó uno muerto? 

61 Ves, podrías volverte carnal y dejarte esperar 
cosas. Solo estoy tratando de mostrarles cómo la gente 

podría estar esperando cosas y preocuparse por cosas, 

y están sucediendo cosas mayores que eso, y no 
pueden verlas, porque desde su punto de vista, no las 

estiman como grandes cosas. En su opinión, no lo 

estiman como grandes cosas. 

62 ¿Saben por qué? Su carne, no se echaron a llorar, 

o su carne no se puso la piel de gallina por todas 

partes. Porque la mitad de las veces te dicen: “Dios me 
habló anoche”. Y para mostrar lo que Dios realmente 

habló con ellos y que trató con ellos, es decirte algo 

que ellos sintieron en su carne que lo puso nervioso. Y 

si no pasaron por una de esas situaciones, es como si 

no tuvieran ninguna experiencia real. 

63 Bueno, déjenme decirles algo, el Mensaje nunca 
prometió ninguna de esas cosas, ya saben, ni la Biblia. 

Entonces, ¿de dónde vienen estas cosas? ¿De dónde 

vienen? Cuando Dios está tratando de enseñarnos y 

llevarnos a lo Sobrenatural; la simplicidad… 

64 Jesús vivió en lo Sobrenatural más que nadie. Él 
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era Sobrenatural y Su vida era tan ordinaria que 
tuvieron que ir y besar al que era el Mesías para 

mostrarles quién era el Mesías. Podía sentarse en 

medio de una multitud… Cuando los Griegos vinieron 
a ver a un gran Dios, y vieron a un hombre común allí, 

no vieron nada Sobrenatural. Es una cosa sencilla; 

muy, muy simple. 

65 Ven, fe—como siempre les doy el ejemplo, Uds. me 

están viendo y oyendo ahora mismo, y nadie puede 

refutar y quitar eso de ustedes. Pueden quemarlos en 
la hoguera y Uds. no pueden negar, negar 

honestamente o decir que estaban confundidos si era a 

mí a quien vieron parado aquí, si me conocen, pues 

creen lo que sus sentidos declaran. Es tan normal. No 
pueden sacarles eso. No hay ninguna cantidad de 

demonios que puedan sacar eso. 

66 Bueno, así es una revelación. Porque cuando la fe, 

que es otro sentido, ve estas cosas, también es real así. 

¿Tienen la sensación al verme aquí esta noche? No 
están sintiendo ninguna sensación. Pero están seguros 

de que me están viendo. Bueno, no tienen que tener 

una sensación que los ayude a creer que soy yo. Por 

eso nunca Él dijo: “¿Lo sientes?” Siempre dijo: “Si lo 
crees”. ¿Ven? Y cuando vives allí mismo, todo el gran 

Sobrenatural que estás buscando – que tu cabello se 

levante, está a tu alrededor todos los días. Vives en 

eso. 

67 Percepción – el Espíritu Santo hablándote cosas a 

tu corazón, dándote dirección, es normal; normal. No 
tienes que ir y contárselo al mundo todos los días. Es 

por eso que a veces, cuando alguien se topa con algo, 

¡Vaya! Quieren que el mundo lo sepa. ¿Sabes por qué? 
Descubrieron que lo Sobrenatural existe, y sienten que 

nadie en el mundo lo había sabido antes, así que 

deben contárselo a todo el mundo. La mente de un 

niño. Esa es la mente de un niño. ¿Ven? 
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68 Es por eso que muchas veces el Hno. Branham 
hablaba cosas; dijo: “Normalmente no digo esto en las 

reuniones”. Y comenzaría a hablar cosas sencillas, 

cómo el Espíritu Santo obra. 

69 Como cuando llegó el hermano, “¿Hno. Branham, 

funciona aquí en el bosque? ¿Ves visiones en el 

bosque? ¿Ves lo que tenía en mente? Su mente era un 
Dios de un servicio; como si Dios solo estuviera en los 

servicios. Y, pones tu mayor sentir religioso y tu mayor 

atención allí mismo, para un hombre; tal vez algo salga 
del predicador que estimularía y emocionaría a todos. 

Y al estar allí en tu casa, la misma Cosa está a tu 

alrededor y no puedes verla. ¿ves? 

70 Déjenme decirles algo, estas cosas, que Dios nos 

ayude. Lo que están buscando, lo que estamos 

tratando de traerles, señalar desde la Palabra, 
caminando en la Palabra a medida que se desenvuelve, 

guiándolo a estas cosas, será tan común. 

71 No te será una gran sorpresa cuando vayas al 
Cielo, ¿sabes? ¿Crees que verás cosas extrañas? Estás 

viendo árboles, hierba, estás viendo animales; estás 

viendo gente. ¿Qué vas a ver extraño Allá arriba, 
fuegos artificiales o algo así? Es solo que vas a un 

Lugar donde nada muere. Si hay algo extraño, no 

habrá nada que muera. Está a la perfección. 
Permítanme decirles, el Espíritu que estará Allí, es el 

Espíritu que está aquí, preparando a un pueblo para ir 

Allá. Es el mismo Espíritu en su corazón El que creó 

todas esas cosas. 

72 Que Dios nos saque de la imaginación. Esa es la 

fortaleza que dice la Biblia: razonamiento e 
imaginación, intelectualismo [2Co.10:4-5 –Ed.]. Que Dios 

nos saque eso. Este Mensaje es la vida cotidiana 

normal. Es la vida cotidiana normal la que va a 

producir estas cosas. 

73 ¿Crees que Pedro y Juan estaban ilusionados?... 
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“¡Estamos buscando un lisiado para sanar!” ¿Crees 
que eran así? “¿Cuándo sanará Dios al lisiado? Hace 

mucho tiempo que no hemos visto sanar a un lisiado”. 

¿Crees que eran así? ¿Estaban viendo la hora: “Tal vez 
llegamos un poco tarde, muchacho, al templo”, y 

aceleraron, y sus mentes estaban en el templo y el 

servicio, y subieron allí? Al pasar por la puerta, el 

hombre estaba allí. No tenían ninguna visión de que el 
hombre sería sanado esa mañana. ¿Ven? Hallaron al 

hombre. Y Dios los paró allí mismo; los paró allí. El 

Espíritu Santo vino allí mismo a levantar a ese mismo 

hombre allí mismo. Exacto. 

74 Y, lo que sea que tenga que pasar… Mientras Pablo 

predicaba, ¿crees que él sabía que un hombre habría 
de ser sanado allí? Estaba predicando y se conectó con 

cierto hombre, allí mismo, y dijo: “Señor, percibo que 

tiene fe para ser sanado”. 

75 Estás seguro de que, al entrar al Mensaje, estabas 

buscando a Dios, pero no sabías a dónde ibas a ir. No 
estabas buscando ninguna de estas cosas; 

simplemente tropezaste con ello. Pero es Él Quien te 

condujo directamente a eso, de la manera en que 

quería llevarte. Bueno, de la misma manera, no 

puede... 

76 ¿Por qué dejas que todo tu conocimiento del 
Mensaje ahora te lo haga más difícil, cuando debería 

ser más simple ahora? Porque allá atrás dependías 

tanto de Dios, porque estabas muy frustrado en el 

mundo; estabas tan deprimido. Si pasaba algo en tu 
vida, estabas seguro de que ibas a morir o algo así. Y 

no tuviste nada que ver con eso. Y Dios te tomó y 

“metió tu mano en la manga” y entró. A la mañana 
siguiente te despertaste, el canto de los pájaros era 

diferente, el amanecer era diferente; todo sonaba 

diferente. No fuiste a otro planeta para conseguirlo; 

estaba justo aquí. 
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77 Pero ahora conocimiento del Mensaje, tanto 
conocimiento sobre la cosa – pensamos que podría ser 

así, pensamos que podría ser asá, imaginamos que 

podría ser así, pensamos que podríamos hacer esto o 

hacer eso. Solo déjalo ir y sigue caminando. 

78 Si estás aquí porque amas a Dios, y Dios te ha 

liberado y te ha salvado, entonces eres un ser Eterno. 
Entonces, lo que suceda hoy o mañana no te molesta 

realmente porque eres un ser Eterno. Te das cuenta de 

que si este mundo pasara, tú seguirás existiendo. 
Entonces, un evento que pasa hoy o mañana no te 

cambia; no es nada. Y cuando empieces a crecer y a 

comprender los caminos de Dios, entonces quieres 

hacer algo que Dios te pedirá que hagas. No quieres ir 
y manipular cosas en las que Dios no quiere que 

interfieras. ¡Exactamente! 

79 ¿Sabes lo que pasa? Te pones, “Chico, la hora es 

tarde y tal y tal y tal, y la Novia tiene que irse ahora 

mismo, y la Novia tiene que hacer esto ahora mismo, y 
como si yo no estuviera viendo a la Novia hacerlo, 

chico, y tal vez lo empiece y…” ¡Tonterías! Pérdida de 

tiempo. Empiezas a alejarte más de eso. 

80 Es Dios quien inició todo este negocio cuando Dios 

creó a Adán. ¿Y crees que Dios nos dejó parte de eso? 

Eso es sólo terminología cuando decimos, Dios nos 
dejó parte del ministerio. Eso es solo terminología. 

Porque realmente y verdaderamente Dios no dejó nada 

para nadie; Dios está haciendo todo por Sí Mismo, 

desde el principio hasta el final. Es Dios Quien hace 
todo. Una vez que te pongas así, eso determinará a qué 

te rindes, no a lo que quieres hacer, no a lo que crees 

que debe ser hecho; no lo que estás haciendo. No, 
sigue adelante y observa y ve, Él se encargará de todo; 

cuidará de todo. 

81 Vamos a escuchar una pequeña porción hasta el— 
sobre Preguntas y Respuestas Sobre Los Sellos [1963-0324 –Ed.], 
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hasta el final de la undécima pregunta, que sería (estas 
preguntas pueden ayudar a muchos de los jóvenes 

creyentes, creo yo también) después del primer párrafo de 

la página 479; de 457 a 479 [párr.1-182, pág.733-757 en español –Ed.]. 

82 Inclinemos nuestros rostros y cerremos nuestros 

ojos para una palabra de oración mientras pasamos a 

la cinta. 

83 Nuestro misericordioso Padre Celestial, oro en Tu 

gracia y Tu misericordia; Tú conoces mi corazón y las 

cosas que hay en mi corazón para Tu pueblo, Señor, que 
Tú has reunido en esta última Hora aquí entre nosotros. 

Sabiendo que dependemos tanto de Ti, tenemos la 

confianza de que Tú Quién comenzaste en la buena 
obra, la perfeccionará aún hasta ese día; que eres el 

Autor y Consumador de nuestra fe. Tú eres el Guía y Tú 

eres el Líder, Señor. Deja que Tu Mente entre cada vez 
más en nosotros. Llévanos a ese nivel donde la 

Inteligencia puede operar a través de nosotros; 

podríamos estar pensando Tus pensamientos y haciendo 
las cosas por la Mente del Espíritu Santo – verdadera fe 

auténtica, una verdadera revelación; un entendimiento 

claro de cuál es Tu voluntad para esta Hora. 

84 Señor, mientras oímos Tu Palabra en esta noche, 

que viene directo de Tu portavoz, Tu Profeta que has 

enviado para revelar estas grandes cosas, para darte a 
conocer a nosotros, oro que vivifiques la Palabra 

mientras la oímos. Que se vuelva inspirada, viva y real 

para nosotros, Señor. Colócanos en ese canal donde 

podamos oír de la manera correcta, donde podamos 
recibirlo de la manera correcta, donde pueda tener el 

efecto correcto dentro de nosotros; donde pueda 

traernos bajo Su influencia y que se proyecte a través 

de nosotros. Concede estas cosas, Padre. 

85 Encomendamos esta parte del servicio en Tus 

manos ahora, porque lo pedimos en el precioso 

Nombre de Jesús. 
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[Se reproduce la parte de la cinta –Ed.] 

86 Supongo que desde la página 458 [1963-0324 Preguntas Y 

Respuestas Sobre Los Sellos - párr. 9 –Ed.]. Cerca del cuarto párrafo 

en el medio de la página, dijo:  

9 Y luego, también, sabiendo que entre Uds., 
hay cosas que están sucediendo, ¿ven? Yo 
sólo…Yo sé…Yo sé que Uds. no lo ven, ¿ven? 
Estoy seguro que no lo ven. Y Uds. dicen: 
“Hermano Branham, eso es algo muy duro 
para que Ud. lo diga”. Sé que lo es. Pero 
fíjense; déjenme ahora decir esto. Me supongo 
que esta cinta sólo es para nosotros, y así 
sucesivamente. Pero permítanme decir esto, 
¿ven?, que Uds. no lo entienden, ¿ven?, y Uds. 
y se supone que no deben entenderlo. Por lo 
tanto, no intenten interpretar nada. No 
intenten darle su interpretación.  Eso sólo los 
alejará más.  

87 Ahora, si recuerdan, hace algún tiempo, quería que 

trajeran, Por Qué Tuvo Que Ser Pastores [1964-1221 –Ed.] 
en una de las noches y muchos de ustedes no tenían 

el libro, así que no me molesté en leer de él. Pero 

volvería a él, no esta noche, sino tal vez la semana que 
viene, porque la confusión en el Mensaje de hoy, (y me 

oíste predicar sobre eso muchas veces), tuvimos 

alrededor de mil interpretaciones de una Biblia y luego 
tuvimos alrededor de mil interpretaciones de un 

Mensaje. Fue porque, él dijo, “La gente trató de 

sondear la Biblia aunque era un Libro sellado”. Se 

prometió que el Libro sería revelado en los días del 

Séptimo Ángel. Solo entonces se iba a abrir. 

88 Todas esas denominaciones surgieron desde el 
tiempo de Lutero hasta los Pentecostales, que fue en 

las Edades de los Reformadores cuando la iglesia 

ahora estaba siendo restaurada en la Reformación; 

estaba surgiendo en la Reformación, y el hombre 
estaba entrando y tratando de traer un entendimiento 
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de la Palabra. 

89 Sabes, creo que solo en el párrafo en algún lugar 

antes, el Hno. Branham habló acerca de cómo la gente 

recibe pequeños derramamientos del Espíritu Santo, 
reciben un poco de unción y corren. Obtienen una 

pequeña verdad y luego tratan de hacer una pequeña 

denominación en torno a ella. Y, cuando llegó el 
Mensajero del Atardecer, que iba a abrir la Biblia, ya 

había unas novecientas sesenta y nueve 

denominaciones. Así que aquí había alrededor de 
novecientos sesenta y nueve conceptos diferentes de lo 

que trataba la Biblia cuando Dios se estaba 

preparando para dar el verdadero entendimiento. Y no 

se prometió que se entregaría hasta que llegara el 
Mensajero. Porque en los días de la voz del Séptimo 

Ángel, cuando él comience a tocar la Trompeta, el 

misterio de Dios se consumará. 

90 Es lo mismo, ves que el Hno. Branham estaba 

hablando. Dijo, “Ni siquiera trate de interpretar el 

Séptimo Sello”. Le dije, “La confusión en el Mensaje de 
hoy no son los Seis Sellos. Todos creen en los Seis 

Sellos porque no hay nada que explicar en los Seis 

Sellos; todo se explica. Se da justo ahí, ya ves. Pero 
cuando se viene al Séptimo Sello, aquí es donde 

llegaron las interpretaciones. Algunos no creían que 

estuviera abierto, hasta hoy. Algunos creen que lo 
sabremos – tal vez el día antes de que venga Jesús, 

algo va a pasar. Algunos tienen una interpretación. 

Algunos creen que los Siete Truenos son siete 
hombres. Algunos creen que es otra cosa. Algunos 

creen... Y hay tantas comprensiones diferentes de ese 

Séptimo Sello. Pero él dijo: “No trates de interpretarlo, 

porque sólo te alejarás más de él, porque no se supone 

que lo entenderás”. 

91 Ahora, Dios sabe la verdad. Muchas de las cosas 
que estaba diciendo antes de empezar a reproducir la 

cinta esta noche, no puedo decir cuándo por última 



Un Estudio del Sexto Sello Pte. 9 (Preguntas y Respuestas)                                1988-0615 

24 

vez leí Preguntas y Respuestas en Los Sellos. Te lo 
digo; no estudio para venir aquí el miércoles por la 

noche con estas cosas. Vengo y les hablo como me 

siento guiado en mi corazón, porque siento que Dios 

me ha dado una comprensión de muchas de estas 
cosas hace años y en la predicación – tratando de 

predicarla, pero centrándome en estas cosas. 

92 Ven, lo mismo que he estado tratando de decirles 

allí en una pequeña exhortación. Noten cómo viene el 

Profeta y comienza a hablar aquí. Él dijo, “No trates de 
interpretar estas cosas”. Él dijo, “Mira lo que un 

pequeño don hizo”. Él dijo, “Y todo el tiempo sé que no 

era correcto”. Pero mira la confusión que comenzó y 

causó, hasta que comenzó con una Edad, y cada 
evangelista de posguerra que se levantó, salió imitando 

eso, cuando esa no era realmente la promesa. Y eso es 

lo que trae la Edad engañosa. Él dijo, “Pero no se 

puede decir”. 

93 Él dijo: “Dios les permitió que lo imitaran, pues la 

generación pecaminosa y adúltera, que está buscando 
una señal [Mt.16:4 –Ed.], correrá detrás de ella y será 

engañada, porque no estarían buscando la Palabra”. Y 

si es posible, aun los Elegidos serán engañados [Mt.24:24 

–Ed.]. Pero la razón por la que los Elegidos no serán 

engañados es que Ella tiene el oído para oír lo que el 

Espíritu está diciendo [Ap.2-3 –Ed.]. Y el Espíritu vendrá a 

enseñar. ¿Lo ven? 

94 Los Ungidos En El Tiempo Del Fin [1965-0725M –Ed.], 

¿cuál es la diferencia? ¿Cómo vas a saber la 
diferencia? ¿Señales? No. Y, si no son señales, no 

debemos estar buscando señales. ¿Entienden eso? 

¡Exacto, correcto! Las señales no son la evidencia. Si 
una persona va a tener satisfacción cuando ve señales, 

y esa no es la evidencia, entonces algo anda mal. No 

estamos buscando señales. Esta es la Edad de la Vida 
de los dones – no los dones, la Vida de los dones. Esta 

es la Edad cuando la Vida y la profecía en la Escritura, 
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lo escrito de la Novia, encajarán. 

95 Él dijo, “El Espíritu Santo no tanto en 

manifestación, no tanto en manifestación, pero en 

acción. Es Cristo en ti, caminando en tus pies, 
hablando a través de tus labios, viendo a través de tus 

ojos, obrando con tus manos, en todas las 

características. Porque, dones sin las virtudes son los 
que causaron el tropiezo. ¿Ven? Porque recuerda, 

obtienes el Espíritu Santo en tu espíritu, podrías 

manifestar cualquier don, porque [sin arrepentimiento] 
irrevocables  son los dones y el llamamiento [Ro.11:29 –Ed.]. 
¿Ven? Y aquí es donde, si tratas de buscar dones o 

cosas, o buscar obras y estas cosas, te lo vas a perder. 

Te vas a abrir a los espíritus demoníacos porque 
Satanás podría imitar cualquier don que Dios tenga, y 

ese es el menor. 

96 Ahora, a menos que obtienen la visión y la 
revelación para saber que la Palabra es lo Mayor – pero 

lo Mayor no excita a la gente como lo menor. Pero los 

apóstoles dijeron, “¿A quién iremos? Tú tienes” la 

Palabra “de Vida Eterna” [Jn.6:68 –Ed.]. 

97 Oíste al Profeta decir, “Nunca he trabajado en las 

esferas en todos los días de mi ministerio”. ¿Qué hay 
de siete camiones cargados de sillas de ruedas en 

Durban? Eso ni siquiera puede tocar el Primer Sello. 

Eso ni siquiera puede tocar... Porque ese Primer Sello 
tenía millones de Cristianos engañados sin saberlo, sin 

embargo, estaban manifestando dones. Se abrió el 

Segundo Sello; millones de Cristianos habrían sido 
engañados si ese Segundo Sello no se abría. Si esos 

Sellos no se hubieran abierto, con todos sus dones, 

irían directo a tomar la marca de la Bestia. Aún no 

hubiéramos sabido lo que es la Verdad hoy. 
Estaríamos adorando a tres dioses y seríamos paganos 

pensando que hay tres dioses, si los Sellos no se 

hubieran abierto. Con todos los dones de Pentecostés: 
rodando en el suelo, hablando en lenguas, todo, no lo 
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es. 

98 Por eso, la Palabra, cuando ese nombre tuyo te es 

revelado, está en el Libro, cuando te está siendo 

revelado; cuando hay algo en tu corazón que puedes 
creer en cada Palabra a pesar de que te despedaza y te 

rompe, y puedes decir: “Sí, amén a la Palabra de todos 

modos”, sabes que estás comenzando en alguna parte. 

¿Ven? 

99 Justo en esto, cuando dijo: “No traten de 

interpretarlo; va a volver”. Volveremos a recogerlo en El 
Séptimo Sello cuando lleguemos a ello; cuando hace la 

otra declaración. Porque dijo: “Algo está pasando aquí 

y”, dijo, “no lo están entendiendo”. Porque mientras él 
estaba enseñando esos Sellos, abriéndolos, la gente 

estaba sentada allí, sin darse cuenta de que era la 

continuación de la visión de los Señores, Es Este El 
Tiempo? [1962-1230E Señor, ¿Es Esta La Señal Del Fin? –Ed.] Él les 
había dicho: “Vigilen esta Piedra Blanca. Me voy al 

oeste hacia la puesta del sol. Dijo: “Fui hacia al oeste 

para encontrarme con los Ángeles y regresé”. Y cuando 
regresó, comenzó a revelar estas Cosas sobre las que la 

Luz nunca había brillado. Ningún hombre… Aquí 

encaja con las Escrituras y se probaba que era así, y la 
gente se sentó allí y no se dio cuenta de lo que 

sucedía. 

100 Luego, justo en el Sexto Sello, cuando el Séptimo 
Sello le fue revelado y lo predicó allí, nadie lo captó. 

Solo estaban escuchando mensajes, mensajes, 

mensajes y no sabían reconocer, si ese hombre estaba 
diciendo esas cosas, entonces el Cordero tenía que 

abrir el Libro. Porque ese hombre no puede saber esas 

cosas, si ese Cordero no abre ese Libro. Y no lo 

entendían. Y aquí estaba, estaba sucediendo allí 

mismo, ante ellos. 

101 Como les mostré en Mateo 24, cómo saltó del 
Quinto Sello al Sexto Sello y nunca tomó del versículo 
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14 al 28. Simplemente las dejó afuera. Pero en Los 
Ungidos En El Tiempo Del Fin [1965-0725M –Ed.] Esas son 

las Escrituras que vino y tomó para un texto. Estaba 

allí mismo, delante de la gente, pero no vieron nada 

con él. Vieron que era como tal vez una referencia a 

algo. Pero Dios tenía estas cosas escondidas. ¿Ven? 

102 Ahora ven, Dios permite que la gente quede 
ciega por un tiempo. Por eso dijo… Como esa Nube, 

¿creen que Dios no sabía Lo que había en la Nube 

hasta que le dijo al Profeta que la girara? Ese fue el día 

en que el Profeta supo lo que había en la Nube. Pero 
cuando Dios le dijo: “¡Gírala!” Dios podría haberle 

dicho que la girara porque Dios sabía de qué se 

trataba para empezar. 

103 Cuando el sacerdote le entregó el Libro, Dios es 

Quien hizo que el sacerdote le diera el Libro. Y 

mientras él trataba de entender qué era, entonces Dios 
habló desde el Cielo y dijo: “Él entró a Nazaret”, para 

que no perdiera lo que estaba sucediendo allí mismo, 

porque se estaba cumpliendo la Escritura. 

104 Aquí entró a predicar un mensaje y un sacerdote 

le dio el Libro y todos vieron a un hombre prestándole 

su Biblia porque su página estaba pegada. Eso es todo 
lo que vio la gente. Pero, ahora, Dios le estaba 

mostrando a dónde había llegado en el ministerio, y 

aquí estaba la segunda parte de esa promesa – el día 
de la venganza se estaba preparando para ser 

identificado. ¿Ven? Y eso puede suceder ante tus ojos 

sin tu poder verlas. 

105 Aquí les estaba diciendo, dijo: “No se supone que 

lo entiendan porque estas cosas volverán en otra 

temporada”. Había un propósito para eso porque allá 
atrás la iglesia ni siquiera conocían quién era él, 

mucho menos conocían los Siete Sellos. 

106 Cuando predicó Reconociendo Tu Día Y Su 
Mensaje [1964-0726M –Ed.], Una Verdadera Señal Siendo 
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Pasada Por Alto [1961-1112 –Ed.], ¿Quién Dicen Ustedes 
Que Es Este? [1964-1227 –Ed.], todo esto, les estaba 

tratando de identificar quién era él – que Malaquías 

4:5 se estaba cumpliendo; que Apocalipsis 10:7, hoy se 

ha cumplido esta Escritura, porque no la estaban 
viendo. El Tiempo De Unión Y Señal [1963-0818 –Ed.] dijo: 

“Aquí, la señal tiene lugar y el clero ciego ni siquiera 

podía ver la señal”, después de Señores, ¿Qué hora es? 
[1962-1230E - Señor, ¿Es Esta La Señal Del Fin? –Ed.] 

107 Cómo podrían haber conocido más de que el 

Señor había venido, cuando ni siquiera podían ver al 

Precursor, que iba a anunciar la Venida del Señor. Ni 
pudieron verlo, ni reconocerlo: “Este es un Profeta”. 

Dijeron: “Oh, el Hno. Branham, ahora dejó su 

ministerio de orar por los enfermos y está tratando de 
comenzar a enseñar. Y ahora realmente desvió, porque 

en realidad no se suponía que debía enseñar, y su 

doctrina está errada. ¿Ven? “Se salió de la voluntad de 

Dios”. 

108 Por eso los Pentecostales dijeron que Dios lo 

mató. Era un buen hombre, pero se salió de la 
voluntad de Dios porque comenzó a enseñar. Se 

suponía que solo debía orar por los enfermos, pues lo 

veían solo como un evangelista y nunca lo vieron como 
un Profeta. ¿Ven? Lo vieron como un Profeta que 

decía: “ASÍ DICE EL SEÑOR”, para los enfermos, pero 

no como un Profeta de la Palabra para revelar los 

Misterios de la Biblia. ¿Ven? 

109 Como cuando predicó allí sobre, Tratando De 
Hacer Un Servicio A Dios [1965-0718M –Ed.] y ahí estaba este 
hombre, David du Plessis, que tenía el gran 

avivamiento Pentecostal y uniendo a todas las iglesias 

Pentecostales. Y el mensaje del Hno. Branham fue 

para los Pentecostales, y este hombre estaba ganando 
más influencia entre los Pentecostales que el mismo 

Profeta que inició el avivamiento como maestro del 

Espíritu Santo. 
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110 Luego ese hombre hizo que toda la iglesia 
Pentecostal fuera a Babilonia para unirse con el Papa. 

Y él Hno. Branham predicó este mensaje, Tratando De 

Hacer Un Servicio A Dios, y dijo: “David tenía el arca en 

el lugar errado. Tenía la Palabra en el canal errado. No 
reconoció que aquí estaba un profeta escritural, Natán, 

y debería llevar su inspiración a Natán, a quien le 

venía la revelación; y no debería correr y traer otra 
revelación”. ¿Ven? “Y allí mismo”, dijo, “estaba 

moviendo todo hacia Babilonia”. 

111 Luego vino y predicó—luego él predicó, El Presente 
Estado De Mi Ministerio [1962-0908 –Ed.]. Dijo: “Demas me 

ha abandonado”, y ese era Demos Shakarian allí 

mismo. Y aquí estaba David du Plessis; él dijo: “Y 
David estaba todo ungido, y recién ungido, y salía”. Y 

ese fue David du Plessis. Fueron estos hombres – 

grandes líderes. 

112 Demos Shakarian fue el que, después de Hno. 

Branham fue rechazado por los Pentecostales, él era el 

líder de los Hombres Cristianos de Negocios que 
organizaron todas las reuniones y que este Mensaje 

pudiera ser predicado a esta generación. Porque el 

Hno. Branham, dijo, “Ni siquiera tengo una puerta 
abierta entre los Pentecostales. No hay ninguno. Todo 

hombre me ha abandonado”. ¿Ven? Y Demos 

Shakarian había abierto todas esas puertas entre los 

Hombres Cristianos de Negocios, (que era una iglesia 
interdenominacional) para que él pudiera entrar allí y 

predicar su mensaje entre ellos. ¿Ven? 

113 Y así aquí, luego que él había predicado... Por eso, 

la doctrina y estas cosas, nunca solía salir en los 

campos; él siempre predicaba esas cosas en el 

Tabernáculo. Porque dijo, “Aquí es donde Dios me 
dijo…” Aquí es donde tuvo la libertad de predicar esas 

cosas. 

114 Cuando vino y abrió estos Siete Sellos aquí, aquí 
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estaba, el Séptimo Sello le había sido revelado. Por eso 
siguió diciéndoles; él dijo: “Cuando lleguemos a ese 

Sello esta noche…” Él había predicado esta [1963-0324M 

Preguntas y Respuestas Sobre Los Sellos –Ed.] en la mañana; iba a 
predicar el Séptimo Sello en la noche. Él dijo, “No 

intentes interpretar nada”.  

115 Quiero decir, aquí está, ahora se está revelando 
claramente, veinticinco años después. Quiero decir, 

¿crees que esa gente allá atrás podría haber visto por 

qué se predicaron las Trompetas sobrenaturalmente? 
Ni siquiera el Profeta sabía que había predicado las 

Trompetas sobrenaturalmente en ese momento, en 

1963. Fue cuando Dios lo detuvo en 1964 y dijo, “Deja 

eso en paz. Ya lo predicaste sobrenaturalmente en el 
Sexto Sello”, entonces comenzó a ver por qué ese 

Séptimo Sello no iba a ser dado. Tenía que ser 

retenido, como un secreto, sólo para la Novia, sólo 

para los Elegidos. 

116 Muchos de ustedes que han estado por años en el 
Mensaje, todo 1973, ‘74, ‘75, ‘76, la gente no sabía 

nada sobre el Séptimo Sello. La gente tenía pequeños 

sondeos, pequeñas ideas. Pensaban que fue revelado; 

no estaban tan seguros. No estaban tan seguros de 
que los Truenos fueran revelados. No estaban tan 

seguros de esto. No estaban tan seguros de eso. 

¿Cuántos años fue eso? Eso fue unos trece, catorce 
años después de que el Profeta ya había salido de la 

escena. ¿Ven? Y aquí estaba, la gente aún no estaba 

segura si estas cosas realmente fueron reveladas. 
Porque, aunque se predicó allá atrás, Dios dijo, “No se 

suponía que lo entenderías hasta el momento”. 

Entonces ningún hombre, por mucho que lo intente… 
muestra que sólo puede venir por revelación. No 

puedes entrar en eso por el estudiar. No intentes 

resolverlo con tu mente. El Espíritu Santo… 

117 Por eso empezó a explicarle a la gente aquí sobre 

el poste receptor para oír; cómo la voz está en la 
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habitación aquí mismo. Él dijo: “Si esas voces están 
pasando por esta sala aquí mismo, a menos que haya 

un receptor para recoger lo que se está transmitiendo, 

no puedes conseguirlo”. ¿Ven? 

118 Al igual que tienes un televisor—bueno, no tienes 

un televisor, pero es posible que tengas una radio. 

Bien. Tienes una radio en tu casa, y la enciendes y 
captas esas voces. ¿Por qué no lo capta tu 

refrigerador? Tu refrigerador es un aparato eléctrico. 

¿Por qué no lo capta tu estufa? ¿Por qué no lo capta tu 
tostadora? Porque dentro de tu refrigerador y 

tostadora, no hay esa cosa para captar esas ondas 

invisibles, esas voces. Pero la radio está construida, y 

está hecha específicamente para ese propósito. 

119 Él nos está mostrando, la única manera de 

obtener la revelación... Por eso, tú mismo leerás el 
mismo libro una y otra vez y no lo entenderás. ¿Pero 

por qué? Obtienes tanto como puedes para aprender 

como Cristiano. Pero, aunque tienes el Espíritu Santo, 
tener el Espíritu Santo no significa que lo entenderás. 

Tener el Espíritu Santo significa que puedes recibirlo 

cuando es partida para ti y entiendes la porción que te 

es necesaria. Pero se necesita el don ahora, para 
entrar allí y atar la Palabra, no sólo el Espíritu Santo, 

sino el don. ¿Ven? Porque todos pueden tener el 

Espíritu Santo. 

120 Luego dijo, “Por eso la Palabra ha puesto en la 

Iglesia, algunos, apóstoles; y algunos, pastores; y 

algunos, maestros”, aunque tengas el Espíritu Santo, 
para volver y enseñarte a ti que tienes el Espíritu 

Santo, que el Maestro Interno puede enseñarte lo que 

el Espíritu Santo está enseñando. ¿Ven?  

121 Y, verás, aquí, cuando él vino aquí, dijo, “Ahora, 

no intentes…” “Cosas están sucediendo”, por eso las 

Escrituras estaban siendo reveladas. La Presencia del 
Señor estaba allí, siendo identificada ahora en las 
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Escrituras. Él dijo, 

11 Ahora tomen mi consejo... No le pongan 
sus propias interpretaciones a ninguna cosa. 

Sigan adelante y vivan una buena vida 
Cristiana,... 

122 Eso es todo. ¿Por qué? Dijo, 

... porque al hacer eso, solamente se estarán 
desviando de la cosa genuina.... Y todos están 
conscientes y saben que algo misterioso está 
sucediendo,…   

125 Como Jack Moore y ellos, dijo, “Como Cristianos, 

sienten el jalón de la Hora y dicen, ‘ayuno y oración, 
ayuno y oran, ayunen y oren. Esperamos un 

avivamiento. Ayuna y ora. Esperamos un 

avivamiento.’” Él dijo, “Pero como Cristianos, como 
buenas personas sirviendo al Señor, orando, leyendo 

la Palabra, en un ambiente determinado, sienten un 

jalón de la Hora”. Pero un jalón de la Hora – 

necesitamos algo más que un jalón de la Hora. Porque 
todavía no podían reconocer la Palabra en medio de 

ellos. 

126 Mucha gente tiene un jalón de la Hora y sabe, 

“Chico, la Hora es tarde. Algo está pasando, sí. Chico, 

te digo, me siento desesperado. El Espíritu está 

lidiando conmigo en estos días. Sabes, sólo siento orar, 
orar, orar”. Pero toda esa oración podría ser fuera de 

temporada u orar por lo incorrecto. Sientes orar, pero 

ahora necesitas conocimiento para saber por qué orar. 
Todavía necesitas conocer el plan de Dios. Tienes un 

jalón; tienes una carga; sientes una carga. “Dijo, 

“Siento una verdadera carga, muchacho, para los 
enfermos”. Pero si, todavía tienes que saber por cuál 

enfermo tienes que orar porque puedes ir y manipular 

algo que Dios puso allí. 

127 El domingo por la mañana, estuvimos allí en la 

iglesia parados allí. Estaba parado a un lado. Y el Hno. 
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Rojas [Hno. Renrick Rojas –Ed.] estaba tomando las peticiones 
de oración, y leyendo las peticiones de oración, y 

comenzó a orar por los enfermos y toda la iglesia se 

metió en este ambiente orando por los enfermos, 
orando por los enfermos; esta persona enferma, que 

era esta hermana descarriada, cuyo marido es 

drogadicto y tiene niños enfermos, y algo en el hogar. 

128 El primer pensamiento llegó a mi mente, (no la 

petición de oración), le dije: “¿Cómo es que esa 

persona podría ser miembro de la iglesia y llegar a esa 
condición, y sólo se te informe a través de una petición 

de oración en el púlpito?” Quiero decir, eso es lo que 

me estaba golpeando. Me pareció extraño. ¿Quieres 

decir que podría haber gente en la iglesia, cuyo hogar 
se desmoronó, se sentó en la iglesia, entró al servicio y 

estaba oyendo la Palabra y no dijo ni una palabra 

hasta hoy, y sólo envió una petición de oración, y 
hasta que ellos mismos se descarriaron? Así que me 

pareció extraño. Dijo, “Eso no tiene sentido”. 

129 Y, de inmediato, le dije al Hno. Joe [Hno. Joseph 

Bernard –Ed.] que estaba allí, después de que terminó de 

orar, le dije: “Dígale al Hno. Neville [Hno. Neville Roderick –

Ed.] sea quien sea esa hermana, déjame reunirme con 

ella después del servicio y hablar con ella”. ¿Ven? 

130 Cuando la hermana entró, era una hermana... En 
primer lugar, para empezar, ella está alrededor del 

Mensaje durante ocho años, allí mismo en esa iglesia, 

viniendo a la iglesia con una gran cosa transparente 

[ropa hecha de tela transparente –Ed.] por aquí. Desde el 
momento en que vi eso, dije: “¿Ves, la misma cosa? 

Mira lo que está sucediendo aquí dentro”. Quiero decir, 

ni siquiera tienes la decencia de venir a la iglesia 

vestida apropiadamente. 

131 Cuando le pregunté, “¿Cómo es que terminaste en 

una condición descarriada? ¿Por qué no pudiste venir 
y decir algo, o que necesitabas oración cuando 
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encontraste que te estabas debilitando o tenías 
problemas en tu casa?” Además, es una persona que 

se descarrió y se casó con un incrédulo. ¿Ven? Dejó el 

Mensaje y fue y se casó con una persona – un 

Rastafari afuera, en drogas, y regresó. 

132 Ven, les dije, dije, “La mitad del tiempo podríamos 

estar guiando mal a la gente”. Y eso me molestó mucho 
después, porque fue un gran servicio. La gente se 

reunió para servir a Dios y adorar a Dios, y todo lo que 

se necesitaba era un poco de discernimiento del 
Espíritu Santo. Porque aquí estaba lo que querías 

saber, quieres decir, ¿es esta la Asamblea del Tercer 

Éxodo? ¿Es este el Monte de Sion? ¿Es aquí donde 

está el Espíritu Santo? Ven. Y cuando miré eso, dije, 

“Vaya, algo está mal”. 

133 La mitad del tiempo... hay que saber lo que 
realmente sucede entre nosotros, pues es con Dios con 

Quien estamos hablando. Cuando tomamos toda una 

congregación de personas y hacemos una cosa ante 
Dios, y la mitad del tiempo la cosa ni siquiera necesita 

oración. Necesita instrucción, asesoría; necesita 

dirección. La gente necesita ser instruida sobre las 

cosas que debe hacer y que no está haciendo. Pero la 
mitad de la gente, para no involucrarse o enfrentar el 

problema, es más fácil enviar una petición de oración. 

Nadie te conoce; usted se para allá atrás, y alguien 
tiene que orar con todo su corazón y tratar de 

contactar a Dios y traer a Dios. ¿Ven? Y por eso digo, 

por eso siempre tengo una cierta actitud en cuanto a 

las peticiones de oración. 

134 A veces la gente viene y quiere que ores por su tía; 

ora por este. Quiero saber: ¿Les testificaste primero? 
¿Les hablaste primero de Dios? ¿Les dijiste primero lo 

que dice la Palabra de Dios? ¡Seguro! Como Cristiano, 

porque ¿qué tipo de representante serás? ¿Quieres 
decir que tienes toda esta Verdad y ese pequeño 

discernimiento? Debemos saber lo que estamos 
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haciendo. ¿Ven? 

135 Enseguida, cuando vi eso, reprendí severamente a 

esa hermana en la oficina pues se nota – ni mostró 

consideración Cristiana. ¿Estás teniendo compañerismo 
en un lugar por ocho años y no puedes venir y decir algo? 

Solo vienes a la iglesia, y regresas a casa. A veces no 

vienes–siempre estás peleando; confusión en la casa 
donde vives. ¿Para empezar, qué tipo de testimonio 

tendrás para los incrédulos, y con su vecindario? ¿Sabes 

por qué? El mismo espíritu de cruzada Pentecostal de 
siempre: un servicio en la iglesia se está llevando a cabo. 

Así que, podrías estar viviendo como quieres: “Pastor, ora 

por mí; esto y aquello”. 

136 Ayer, estaba viendo a otra hermana. Regresaron 

nuevamente. Ésta trajo a sus hijos. 

137 “Habla con mi hija, ella... Habla con mi hija sobre 

esto”. 

138 Le dije: “Para empezar, estás equivocado. Eres tu 
la que tienes toda tu casa en desorden y tienes a tus 

hijos así”. 

139 Ella dijo: “Bueno, el niño no escucha a nadie”. 

140 Le dije: “¿Conoces a alguien más en la familia 

así?” Le dije: “¿Conoces a alguien más en la familia así, 

que no escucha a nadie y no puede aceptar 

corrección?” 

141 Ella dijo, “Ahh...” intentando algo. 

142 Era ella misma allí mismo. ¿Ven? Pero la mitad 

del tiempo, hablas con la gente, les hablas, pero a 

veces ni llegas al problema, y la mitad del tiempo ellos 
ya tienen su solución. Quieren hablar contigo sobre 

otra cosa y no sobre el problema; él cual es el 

verdadero problema. Y cuando les muestra cuál es el 
verdadero problema, no pueden aceptarlo o quieren 

que los compadezcas. No puedes reprenderlos. ¡No! Se 

supone que no debes reprenderlos. Tienes que 
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simpatizar con ellos y calmarlos, y decir: “Está bien, a 
Dios no le importa que estés en esa condición, sabes. A 

Dios no le importa. Está bien. Continúa tú. Dios 

simplemente te ama tanto”. 

143 Déjame decirte, es por eso que la gente puede 

sentarse en esta iglesia aquí por horas, semanas, días 

y años y ni siquiera pueden obtener un... 

144 Estaba hablando con un hermano que venía a la 

iglesia y quería tener compañerismo aquí. Empecé a 

hablar con él. Dije: “Mira”. Le dije: “Vas a venir a esta 
iglesia aquí, déjame decirte algo para empezar, el tipo 

de identificación que tienes que hacer; el tipo de 

sumisión que se está pidiendo, si estás realmente y 
verdaderamente identificado”. ¿Ven? Y la persona tenía 

tal… ¿Qué puedo decir? Me impresionó por tener un 

real–el espíritu correcto. 

145 Incluso le dije, “Podrías venir aquí y tener más 

revelación que la gente que lleva años sentada dentro 

de este edificio”. Le dije: “¿Sabes por qué? Porque ves 
la Palabra y reconoces la Palabra, y llegas a estar 

totalmente sometido a la Palabra”. Mucha gente tan 

solo se sienta allí, escuchando la Palabra, y parece que 
no puede entrar en Ella. La Palabra parece no tener 

ningún efecto real sobre ellos. Y luego, llega a una 

posición donde todo tiene que ser aceptado. Ya no 

podemos corregir nada. 

146 Déjenme decirles, el día que estén viendo el error, 

y estén viendo cosas que se están levantando allí y 
están viendo todo tipo de cosas contrarias... Porque 

déjenme decirles, una mala interpretación de la 

Palabra es el mayor engaño que llevará a más gente al 
infierno y obstruirá al Espíritu Santo más que 

cualquier otra cosa. Exacto, correcto. Porque el único 

Dios que conozco es esta Palabra. 

147 Sé que mucha gente tiene muchas experiencias y 

también conocen mucho de Dios, y no estoy 
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comparando quién conoce a Dios más que quién. Pero 
el Dios del que hablo es esta Palabra y este Mensaje. 

No conozco otro Dios que no sea Ese porque lo que 

estoy diciendo viene de Aquí. Y eso, para mí, es lo que 
he seguido hasta este mero lugar. Y he visto esa 

Palabra y que ese Dios abre esa Palabra para abrir una 

vía para entrar directo. 

148 Estuve tan perturbado desde el domingo hasta 

hoy – perturbado, perturbado, porque quiero saber, 

¿estamos captando lo que está sucediendo? ¿Vemos lo 
que está pasando? Aquí está para mí, en el momento, 

en una Hora aquí cuando el Espíritu Santo, las cosas 

que Él ha revelado... 

149 Acabando de regresar de una reunión allá, en el 

extranjero, y viendo el Espíritu de Dios moverse de tal 

manera, y viendo el efecto que tuvo la Palabra, y 
viendo la esfera en que la Palabra se ha abierto, y 

luego mirando para ver donde esas cosas han sido 

reveladas aquí mismo entre nosotros, para que la 
gente permanezca en ese canal y sirva a Dios con 

sencillez y esperar, que Dios pueda moverse 

directamente en ellos y tratar con sus corazones. 

150 Luego, antes de irme, estaba trayendo esos 

mensajes para las familias y estas cosas, tratando de 

hablar con las familias, y cómo los padres tienen que 
cuidar a sus hijos, al hogar y estas cosas. Sin 

embargo, ustedes ven, justo después de regresar, la 

gente está trayendo a sus hijos, ¡cuando deberían 

cuidar de sus hijos! 

151 ¿Para qué estás predicando? El Espíritu Santo vio 

la necesidad: entró en tal condición en la iglesia hasta 
que muchos hogares estuvieron en malas condiciones. 

El Espíritu Santo vino y trajo los mensajes y comenzó 

a ocuparse específicamente de los hogares y, sin 

embargo, es como si no captaron nada. ¡No captaron 

nada! Todavía no han empezado a aplicar nada. 
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152 Quieres saber si la gente es... ¿son cráneos 
duros? ¿Están todos (ya sabes) obstruidos o algo así? 

Cuando deberíamos tener una revelación para saber, 

¿es esta la Palabra diciendo esto? ¿O son los 
pensamientos de este hombre? ¿Es esto solo rellenos? 

¿O es Dios mostrando la vía que la gente debe seguir 

para estar bien, si la gente tiene que prepararse? 

153 Poner la responsabilidad en el regazo de la gente 

nuevamente; no un burro para llevar su carga por 

ellos. Es que cada hombre tiene que vencer. Usted 
toma la Palabra y la aplica a su hogar. ¿Ven? No es un 

Dios de iglesia; vienes a la iglesia los jueves, miércoles 

y domingos. ¿Es eso Dios? 

154 Tienes que ver a Dios en tu hogar; tienes que ver 

a Dios en tus hijos. ¿Se llevaron a tus hijos? ¿El 

Diablo se llevó a tus hijos? El Hno. Branham dijo: “Así 
como Abraham con Lot, ve tras él y toma posesión de 

tu herencia; eso es tuyo”. Di: “¡Satanás, devuélvelos!” 

Aplica algo. No se frustre, no se ponga frustrado y sin 
saber qué hacer. Usa tu inspiración. ¿No tienes 

ninguna inspiración? Entonces busque a Dios por 

inspiración. Para eso es la Palabra. 

155 La gente religiosa, siempre quiere que alguien les 

haga los deberes, que les hagan los deberes, cuando 

Dios les está revelando el camino. Para eso viene la 
Palabra. La Luz viene para mostrarte adónde vas. 

Lámpara es a tus pies y lumbrera a tu camino 

[Sal.119:105 –Ed.]. Por eso, en cada área donde vienen los 

problemas, el Espíritu Santo lo hallará en la Palabra y 
lo traerá y lo abrirá allí para mostrárselo a la gente; 

liberando lo que necesitan para manejar la situación, 

porque esa es su posición en el Cuerpo. 

156 No son llamados a ir y predicar. No son llamados 

a ir y orar por los enfermos. Son llamados a criar una 

familia Cristiana para la gloria de Dios. ¡Exacto! ¿Ven? 
Y aquí es donde se necesita algo de sinceridad, para 
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que la gente realmente se dé cuenta de que son cosas 
serias y que no es una letra muerta. Es Dios Quien 

quiere moverse. Dios quiere hacer estas cosas por 

ellos. ¿Ven? 

157 Por eso digo que la mitad de las veces, sus mentes 

están en otra cosa. Quieren ver algo Sobrenatural en 

su vida; quieren ver que están haciendo algún tipo de 
señal. ¿Sabes lo que es? Quieren hacer un gran 

movimiento Pentecostal aquí de nuevo. Cada uno tiene 

lengua, salmo [1Co.14:26 –Ed.] y algo que quiere hacer en el 
suelo. Todo el mundo quiere venir y decir: “Mira, yo 

también tengo mis propios logros. Yo también tengo 

mis propios triunfos. Sí, chico, Dios también está 

lidiando conmigo. Dios también está lidiando 

conmigo”. 

158 Todos quieren venir con su propia pequeña cosa 
que Dios está haciendo por ellos y la mitad del tiempo 

no es de Dios, porque dos años después, no van a 

volver a esa cosa en absoluto. Lo dicen 
convenientemente por el momento y lo dejan. ¡Quédate 

con lo tuyo por años! Muy a menudo, regresas y 

retomas lo que dijiste hace cinco años que era Dios, y 

lo traes de regreso al tiempo presente, si es que 
realmente es Dios. Exacto, correcto. Si Él es Dios, Dios 

no ha cambiado desde hace cinco años. Sigue siendo el 

mismo Dios. ¿Ven? 

159 ¿Sabes lo que pasa? La mitad de las veces son 

pequeñas estrellas de campamentos, solo para saltar y 

decir: “Sí, yo también estoy pasando por esto y estoy 
pasando por esto. Soy Rut en este momento o soy 

Ester ahora. Y yo soy esto ahora mismo. Soy eso ahora 

mismo. Si. La temporada de Supernovas ha terminado, 
así que ahora es otra cosa, y yo soy esto. Y el 

holocausto era una temporada pasada, así que no soy 

ningún holocausto… ¡Carnalidad! 

160 Déjenme decirles, cuando intentas caminar en 
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una atmósfera Espiritual y te quedas con la Palabra, 
¿cómo te vas a relacionar con personas que ahora 

simplemente están saltando de aquí para allá, y una 

semana están así y asá? ¿Cómo te relacionarás con 
ellos? ¿De qué les hablarías? Porque para ti, ese Dios 

no ha cambiado y ese es el mismo Dios que todavía 

está aquí. Dios está tratando de revelárselo para 

mostrarles el camino, qué es lo que Él requiere, qué es 

lo que va a venir; qué es lo que tienes que hacer. 

161 Miren cuando prediqué el mensaje allí y les 
mostré, todos ellos tenían que conseguir cántaros 

vacíos; tenían que meter sus lámparas en sus 

cántaros. Todo lo que tenían que hacer era guardar 

silencio hasta que Gedeón dijera: “Griten ¡Por la 
espada de Jehová!” Entonces ellos hicieron eso [Jue.7:16-

20 –Ed.]. Nadie tuvo que intentar hacer nada. Pero 

siempre hay gente que quiere tratar de traer algo. Este 
quiere intentar traer algo de fuego; este quiere traer 

esto. 

162 ¿Qué quieres traer? Dios solo pide obediencia. 

Camine en obediencia. Cuando Dios quiera usarte 

para hacer algo, te usará para hacerlo. Algunos días, 

Dios no quiere usarte y no te usará, y tú no puedes 
hacer que Él te use. A veces solo quiere que te sientes 

y te goces en otra cosa. A veces, solo quiere que te 

sientes y le des apoyo. ¿Ven? Pero si tienes la ambición 

de ser algo, tendrás problemas. 

163 Creo que tenemos que aprender a recibir 

instrucciones. Creo que ese es el problema aquí en la 
iglesia. Tenemos que aprender a recibir órdenes. No es 

un hombre. Si el hombre quiere... Si fuera el espíritu 

del hombre, y el hombre quisiera controlar, esto 
hubiera caído hace años. ¿Sabes cuántas personas 

podrían haber dicho: “Josué, estás en lo humano y 

esto, y eso y aquello? ¿Qué pasa? ¿Crees que solo eres 
tú? Eso es lo mismo que dijo Coré: “Moisés, ¿crees que 

solo eres tú con esto y solo tú con aquello?” 
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164 La cosa de Dios es cosa de un solo hombre. Dios 
usa a un hombre. Caminas en eso: lo que Dios reveló; 

tratas de mantener eso, así como es. Todos toman su 

posición allí mismo, no trates de cambiar eso, no 
trates de disfrazarlo, no trates de hacerlo más grande 

de lo que es, no trates de…  Él dijo: “No trates de 

hacerlo más pequeño de lo que es. Déjalo como está. 

Solo guarnécelo”. ¿Ven? Y ves a Dios hacer lo que tiene 
que hacer. Desde el momento en que obtenemos esto y 

pensamos que estamos viendo esto y viendo eso y 

estamos haciendo esto, y tenemos esta idea y esa idea, 
son problemas, problemas; verdaderos, problemas 

reales. Vamos sólo... 

165 Ven, cuando estas cosas que están siendo 
reveladas, él dijo: “Se supone que no debes 

entenderlo”. No pudieron entenderlo. ¿Crees que, 

porque él lo veía y lo predicaba, todos lo veían? ¿Crees 
que estas cosas de las que se es habla? La gente no lo 

está entendiendo. Sé que no lo están entendiendo. Sé 

que están sacando pequeñas cosas de eso. Están 
obteniendo tanto como pueden. Pero eso es todo. Pero 

nada está mal contigo si obtienes esa cantidad. Porque 

lo que sea que obtengas, todavía es Dios quien te lo 

dará. Y eso es lo que es. 

166 Cuando Dios está haciendo estas cosas, Él solo 

está cumpliendo Su promesa porque prometió que 
estas cosas se darían a conocer y Él las dará a 

conocer. Y, Dios no es culpable de incumplimiento de 

la promesa. Si no lo vemos, déjelo tranquilo. Cuando lo 
veas, Dios te lo muestra, tendrá el efecto correcto en ti, 

producirá el resultado correcto; el Cuerpo bien 

concertado y unido entre sí por todas las coyunturas, 
cuando des lo que tengas que dar: en tu testimonio, en 

tu canción, lo que sea. Exacto, correcto. 

167 Cuando llegan estas cosas, no es... Como ya dije, 
no salté en un libro y trate de averiguarlo. Dios ha 

dado estas cosas soberanamente cuando menos las 
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buscaba. No me hace nada especial, porque como dijo 

Pablo, mañana podría ser reprobado [1Co.9:27 RVG –Ed.]. 

168 Lo que pasa es que estamos hablando de la 

Palabra de Dios en la que estamos centrados y que 
tratamos de seguir. Y mientras él tomaba aquí, (y yo 

tomé ese ciclo muchas veces), él dijo: “Ningún hombre 

iba a saber nada sobre esas cosas hasta que volviera a 
aparecer. Cuando vuelva a aparecer comenzará a 

golpear el cristal”. 

169 Durante ese tiempo, presentó todos esos 
mensajes: ¿Por Qué Tuvo Que Ser Pastores? [1964-1221 –

Ed.] Los Dones De Dios Siempre Encuentran Sus Lugares 

[1963-1222 –Ed.], todas esas cosas, mostrando que había 
hombres con dones; dones correctos para identificar 

esas cosas. Hubieron pastores para hallarlo donde 

estaba colocado en el lugar más improbable. Todas 
esas cosas, escondidas en la Palabra allí, iban a salir y 

ser presentadas en ese tiempo. 

170 ¿No le das gracias a Dios? Quiero decir, la comida 
que comiste hoy, ¿la sembraste? Algún hombre está 

sembrando arroz, algún hombre está sembrando esto; 

algunos hombres sembrando eso. Todo te lo traen, y 
luego lo tomas y lo comes y te sientes bien. No tienes 

que salir a la laguna o afuera al manglar. No tienes 

que salir a un gran huerto de calabazas ni nada por el 

estilo. ¿No te alegra que alguien pueda sembrarlo y tú 

puedas comerlo? 

171 Bueno, es lo mismo con la Palabra. Cuando la 
Palabra sale, no tienes que ir y tratar de descubrir tu 

propia revelación o tu propio camino. No tienes que 

descifrar esas cosas. ¡No! Cuando viene, tu le 

agradeces a Dios que lo recibiste, lo recibes, caminas 
en Él, porque ese es el don de Dios; esa es la gracia de 

Dios para ti. 

172 Dios envió un Profeta, Dios lo tenía allí, lo hizo 

prisionero; lo hizo casi un esclavo. No podía pensar 
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sus propios pensamientos. Subió a la montaña con 
una botella de agua, esperando allí en una cueva, 

esperando allí. No volvería a casa hasta que Dios 

hablara con él. Cuando volvió, comenzó a predicar tal 
y tal cosa; trajo toda la Palabra. Dios no te dijo que 

subieras a la montaña para ver si también obtendrías 

algo. Dios no te dijo que vivieras bajo eso. ¡No! 

173 Eres solo un receptor y dices: “Señor, te damos 

gracias. Puedo tomar un libro de la Palabra Hablada”. 

Cuando lees un libro de la Palabra Hablada, no sabes 
cuánto dolor y cuánto trabajo; cuánto sudor y lucha... 

No sabes cuántas veces tuvo que pasar por duras 

experiencias, rechazos y frustraciones y esas cosas 

para entrar en un determinado canal para ver lo que 

veía, para decirlo. 

174 Entras en la gasolinera y dices: “Está bien, 
llénalo: Sin plomo”. Cuando esos hombres están 

perforando afuera allá en el mar, hombres han dejado 

sus familias, siete días seguidos por turnos, siete días 
libres, en esas noches frías allá en Guayaguayare [pueblo 

y puerto de Trinidad y Tobago. –Ed.] están en esa plataforma, 

perforando. Luego traen ese aceite y lo llevan a 

TRINTOC [Compañía Petrolera de Trinidad y Tobago –Ed.] allí. Pasa 
por todo el proceso de refinación. Luego te das cuenta 

de que no tienes que pasar por todo eso. Solo tienes 

que llegar y decir: “Llénalo. Chequea los líquidos 

también”. Y continúas con tus asuntos. 

175 La mitad del tiempo, quieres ir y perforar, 

comienzas a buscar, perforando en el lugar 
equivocado, sacando esto, aquello y lo otro. Está 

causando confusión. No se supone que lo entiendas. 

Hay cosas que se supone que no debes entender. Él 
dijo: “Usted trate de interpretarlo, trate de profundizar 

en ello, y usted se alejará más de ello”. 

176 ¿Sabes lo que se pueda necesitar? Puede que se 
necesite cierta experiencia en una cierta temporada. 
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Puede necesitarse una cama de enfermo. Puedes 
necesitar rechazo y ser escupido. Puede que se 

necesite soledad o en algún lugar afuera, y luego 

comenzar a llegar, donde quizás debías estar en el mar 
para obtenerlo. Aquí, estás en tierra en casa y estás 

tratando de obtenerlo, y no puedes obtenerlo porque 

todavía no has llegado a ese cruce para obtenerlo. Él 

sabe por dónde pasarte para que lo obtengas; para 

dártelo. 

177 La mitad de las veces cuando Él lo empaca en tu 
maleta, dices: “¡Oye!” Abres tu maleta y lo ves: “¿Qué 

está haciendo todo eso ahí dentro? ¿Quién puso eso 

ahí?” Está allí dentro porque Él quiere dártelo. Por eso 

la Palabra dice: “No depende del que quiere, ni del que 
corre” [Ro.9:16 –Ed.]. Eso no te hace negligente, ¿sabes? 

Eso te da reposo. Eso te quita la tensión. Eso te quita 

las peleas y te quita el intento de entrar en una esfera 

donde no estás llamado a entrar. ¿Ven? 

178 Solo tómalo, aplícalo a tu familia, aplícalo a tí 
mismo, y eso es todo. Luego, si Dios quiere que le 

testifiques a alguien de afuera, Él te pone allí, Él tiene 

a la persona adecuada para que testifiques; da 

testimonio de que tu testimonio puede ser una 
bendición, de una forma u otra. Y mira y ve. Dale a Él 

oportunidad de obrar, Él va a obrar y lo va a hacer por 

completo. ¿Crees eso? ¿Realmente crees eso? [La 

congregación dice: “Amén”. –Ed.] Déjenme decirles que entrarás 

más en el Espíritu de Dios. 

179 Permítanme decirles algo, la unción y el Espíritu, 
todas estas cosas son pequeñas terminologías que se 

hicieron populares en la Edad Pentecostal: “Chico, ese 

hermano tiene una unción, chico”. Hubo mucha 
actuación en la plataforma y no hubo apertura de la 

Palabra. Eso es algo diferente. ¿Ven? “Cuando ese 

hermano predica, se me eriza el pelo”. Así que tal vez 
debería ser tu peluquero. ¿Ven? [El Hno. Vin se ríe –Ed.] 

Ahora quiero decir— quizás no debería decir eso, pero 
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ya ves, estoy tratando de traerte a lo que estamos 

hablando. 

180 Como dijo alguien, “Me siento guiado. No me 

siento guiado a hacer esto. No me siento guiado a 
hacer eso. No me siento guiado a hacer eso”. Como oí 

el otro día, alguien dijo: “No me siento guiado a ir a 

hablar con este. No me siento guiado a hacer esto”. En 
todo, no se sienten guiados; no se sienten guiados. 

¿Ven? La gente se vuelve súper espiritual. Tal vez si no 

se sintieran guiados a comer, o no se sintieran guiados 
a dormir, o no se sintieran guiados a cambiarse de 

ropa o bañarse, o no se sintieran guiados a tomar un… 

Quieres decir, puedes ir al extremo con cosas, y la 

mitad del tiempo son solo cosas que la gente pone al 

frente, para esconderse detrás… 

[La cinta termina abruptamente –Ed.] 
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